

# Pressemitteilung



12. August 2025

## Zwei neue Auszubildende in der Gemeindeverwaltung

Ausbildung ist und bleibt eines der wichtigsten Mittel, um gegen den Fachkräftemangel entgegenzuwirken. Bürgermeister Alfred Schmidt hieß hierzu persönlich zwei neue Auszubildende zum Ausbildungsstart 2025 im Rathaus willkommen. Pia Betten aus Anröchte und Sophie Schacht aus Erwitte starten in diesen Tagen ihre dreijährige Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten.

Insgesamt sind damit aktuell fünf Auszubildende als Verwaltungsfachangestellte in der Verwaltung tätig. Das zeigt, wie wichtig der Gemeinde die Nachwuchsförderung ist. „Wir bilden nicht nur für den Moment aus, sondern sorgen langfristig für guten Service für unsere Bürgerinnen und Bürger. Jeder Ausbildungsplatz ist ein Gewinn für die jungen Leute hier und für die Zukunft unserer Verwaltung“, betont der Bürgermeister bei der Begrüßung der beiden neuen Auszubildenden. Um den neuen Kolleginnen einen schnellen Einblick in die Aufgaben zu geben, beginnen sie direkt in der Begleitung des Ferienprogramms des Jugendtreffs Anröchte. „Soziale Kompetenz und Organisation sind genauso wichtig wie Fachwissen“, erklärte Alexandra Falkenau als Leiterin des Personalamts.

Die dreijährige Ausbildung verbindet dabei die Arbeit im Rathaus mit dem Unterricht in der Berufsschule. So sind die Absolventen bestens auf die Aufgaben in der Verwaltung vorbereitet. Nach dem Abschluss gibt es viele Karrierechancen, was den Beruf sicher und attraktiv macht.

Ihre Ansprechpartnerin im Rathaus: Frau Alexandra Falkenau, Tel. 02947/888-102, E-Mail: [a.falkenau@anroechte.de](mailto:a.falkenau@anroechte.de)

**V.i.S.d.P.:** Gemeindeverwaltung Anröchte, Hauptstraße 74, 59609 Anröchte,  
Tel.: 02947/888-0; Fax: 02947/888-180; e-Mail: [post@anroechte.de](mailto:post@anroechte.de); Internet: [www.anroechte.de](http://www.anroechte.de)